

XPOS

Maknai Hari Raya Idul Adha, Polres Semarang Gelar Sholat Idul Adha dan Sembelih Hewan Qurban

Agung widodo - SEMARANG.XPOS.CO.ID

Jun 17, 2024 - 19:46



Foto: Polres Semarang Polda Jawa Tengah menggelar Shalat Idul Adha di Lapangan Apel Polres Semarang, Senin 17 Juni 2024.

SEMARANG- Memaknai arti Idul Adha atau ber Qurban sesuai teladan Nabi Ibrahim AS kepada Putranya Nabis Ismail As, Polres Semarang Polda Jawa Tengah menggelar Shalat Idul Adha di Lapangan Apel Polres Semarang, Senin 17 Juni 2024.

Kegiatan yang dihadiri Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra SIK. MM beserta seluruh PJU dan Personel Polres Semarang, serta Ketua Bhayangkari Cabang Semarang Ny Mila Oka Mahendra beserta pengurus dan keluarga ini, sebagai wujud kekeluargaan Polres Semarang dalam suasana Idul Adha.

Sebelum kegiatan dimulai, AKBP Oka menyampaikan sambutannya kepada seluruh jamaah yang hadir. Dimana kegiatan ini sebagai renungan akan tauladan nabi Ibrahim AS.

"Terimakasih kepada PJU, personel dan PNS Polres Semarang, serta Ketua Bhayangkari Cab. Semarang beserta pengurus yang telah hadir dalam kegiatan Shalat Idul Adha di Mapolres Semarang. Kebersamaan seperti ini sangat tepat dalam moment yang spesial saat ini, dimana Idul Adha moment untuk meneguhkan nilai kepatuhan dan pengabdian Polri guna mewujudkan Kamtibmas menuju Indonesia Maju," ungkap Kapolres Semarang.

Bertindak sebagai Imam dan Khotib dalam kegiatan Shalat Idul Adha, Ustadz Luthfinul Hakim dan Ustadz Mudhofar. Dengan dilanjutkan kegiatan menyembelih hewan Qurban di halaman Benteng Willem II Oenganan.

Kapolres yang memimpin langsung jalannya kegiatan penyembelihan, mengapresiasi kegiatan dan kepedulian para personel Polres Semarang untuk melaksanakan Qurban dengan menyembelih 6 Ekor Sapi dan 3 Ekor Kambing.

"Atas nama Polres Semarang saya menghaturkan terimakasih kepada personel yang telah ber Qurban, jadikan moment ini sebagai suatu kepatuhan atas apa yang telah diperintahkan Allah SWT, dan jadikan sebagai penyemangat dalam memgemban tugas melayani masyarakat." Pungkasnya.

Selanjutnya Kapolres menyerahkan secara simbolis Hewan Qurban kepada panitia untuk disembelih, dan ada sekitar 1000 bungkus paket daging Qurban yang disalurkan untuk warga sekitar dan Personel Polres Semarang.
Jk_Zed.